



Zurück vom Europapark – auf geht's zum Oktoberfest

Bad Griesbach. Das Jahresprogramm der Pomperlbaum geht weiter: Am Karpfhamer-Dienstag haben sich fast 600 Mitglieder des FC Bayern-Fanclubs auf dem Volksfest getroffen und schon einen Tag später ging es weiter zum dreitägigen Ausflug nach Rust zum größten Freizeitpark in Europa. Das Hotel war nur fünf Minuten vom Europapark entfernt, so dass die Öffnungszeiten von 9 bis 18 Uhr

voll genutzt werden konnten und sich die Mitglieder einen ganzen Tag bei Achterbahnen, Themenfahrten und Shows vergnügen konnten. Der nächste Ausflug führt den Verein am Montag, 18. September, zum Oktoberfest nach München. Einige Plätze sind noch frei. Anmelden kann man sich von Montag bis Freitag von 10 bis 18 Uhr bei Silvia Wagner unter ☎ 08532/3378. – bb/F.: privat